
"El presupuesto en la SF1 estará entre ochenta y cien mil euros"

Escrito por Carlos Illán Ruiz - 21DEhoy agenCYA. 17 de junio de 2019, lunes

  

Juan Sáez, presidente de la AD Algar Surmenor, confía que las administraciones públicas
subvencionan sobre la mitad del gasto en la temporada del estreno en la élite del voleibol
femenino, destacando que el trabajo de cantera del club permite necesitar mucho menos
dineros que el resto de competidores. "La mayoría de jugadoras seguirán en el equipo y
queremos hacer dos o tres fichajes", expresa.

    
    -  El 3 de junio deben ratificar la inscripción con el pago de 11.700 euros   

  

  

      La AD Algar Surmenor está ante un año para la historia, pues será el primero que esté en

 1 / 2



"El presupuesto en la SF1 estará entre ochenta y cien mil euros"

Escrito por Carlos Illán Ruiz - 21DEhoy agenCYA. 17 de junio de 2019, lunes

la Superliga Femenina 1, donde están las mejores jugadoras de voleibol. Sin embargo, estar en
la élite conjuga la ilusión con el calentamiento de cabeza para obtener el dinero necesario para
competir con dignidad.

Juan Sáez avanza que la idea que barajan es un presupuesto "de entre ochenta y cien mil
euros", indica. Será sólo para el primer equipo, "pues las bases se financian solas". Tras
numerosas y arduas gestiones en muy pocos días, se han logrado apoyos importantes de
patrocinadores. "Hemos hablado con mucha gente, pues no podíamos hacerlo con los
gobiernos municipal y autonómico al estar sin constituir. Nos han mostrado su apoyo los que
siempre han estado con nosotros y otros nuevos, y pensamos que podemos llegar a cubrir a
esa cifra, aunque habrá que currárselo mucho", expresa. Le preguntamos la presidente qué
cantidad esperan que subvenciones Ayuntamiento de Cartagena y Comunidad Autónoma,
respondiendo que en torno a la mitad, "confiamos en ellos". Respecto a otras fuentes de
ingresos, también estudian tener socios, lo que sería novedad.

El primer desembolso será el 3 de junio con el pago de la inscripción, que se cifra en 11.700
euros. "Ya no hay marcha atrás, pues si no lo depositamos, la próxima temporada no podremos
estar ni en SF1 ni en SF2", anuncia. 

Pasamos al terreno deportivo. "Va a ser una temporada muy dura, pues los equipos de la SF1
suelen tener presupuestos por encima de los doscientos mil euros, pero nuestra baza es el
trabajo de cantera de tantos años, lo que facilita que podamos abaratar el capítulo de gastos",
indica. Es consciente que el equipo comenzará como "cola de ratón y que no será fácil la
permanencia, pero en el peor de los cosas a la campaña siguiente estaremos donde íbamos a
estar este año tras haber disfrutado una temporada de la élite", apunta, pero en absoluto es
derrotista. "Con mucho trabajo, intentaremos formar un buen equipo. Estará la mayoría de
jugadoras de esta pasada temporada (hemos hablado con ellas y quieren seguir) y la idea es
efectuar dos o tres fichajes. La cifra dependerá de si hay que traer alguna extranjera o no, pues
el transfer internacional sólo cuesta dos mil euros".  

¿Quién será el entrenador? David Sánchez ha hecho una gran temporada. "Hemos hablado
con él y está muy contento del año que ha pasado en El Algar, pero resultado que ha
encontrado un puesto de trabajo de su profesión en Gijón. Debe respondernos en los próximos
días".
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